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STF mantém apreensão do passaporte de Bolsonaro, 
citando ausência de convite formal e risco de fuga em 
investigações pendentes. MATÉRIA NA PÁG 7

Flamengo promove 
demissão em 
massa no 
futebol de basea
Na quinta-feira, o Flamengo deu início a 
mais uma série de demissões, desta vez no 
departamento de base.
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não aprovará cessar-
fogo enquanto Hamas 
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Douglas Ruas 
acompanha evolução 
de projeto do Governo 
em São Gonçalo
O Secretário de Estado das Cidades, Douglas 
Ruas, visitou na manhã desta quinta-feira, 
16, uma obra do Governo do Estado do Rio 
no bairro Sacramento, em São Gonçalo
MATÉRIA NA PÁG 2

Estado anuncia 
R$ 8 bilhões para 
enfrentar temporais
O estado do Rio de Janeiro receberá 
um investimento de R$ 8 bilhões para a 
prevenção, resposta e mitigação de desastres 
causados pelas tempestades de verão
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UMA VIAGEM ATÉ 
A LUA: espetáculo 
infantil resgata a 
alegria de brincar

  CADERNO G

“Uma Viagem até a Lua” é um espetáculo 
infantil onde a imaginação leva ao espaço. Uma 
peça autenticamente niteroiense, que relembra 
crianças e adultos da alegria do brincar

Professores de 5 municípios do RJ 
reclamam de atrasos nos salários
Professores da rede muni-
cipal de pelo menos cinco 
municípios do estado do 
Rio de Janeiro relatam 
atrasos nos salários ou em 
parte deles. São João de 
Meriti, São Gonçalo, Rio 
Bonito, Teresópolis e Sero-
pédica enfrentam proble-
mas financeiros que afetam 
diretamente os profissionais 
da educação. O Sindicato 
Estadual dos Profissionais 
de Educação acompanha a 
situação com preocupação. 
Em São João de Meriti, o pre-
feito Léo Vieira (Republica-
nos) ainda não depositou o 
13º salário dos aposentados. 
Rosângela Rodrigues Dietrich 
Breuer, professora aposen-
tada, teve que recorrer ao 
cheque especial para pagar 
contas. “A realidade é caó-
tica. Atrasar salários é desu-
mano, especialmente para 
aposentados que dependem 
de medicação e são arrimos 
de família.

Moraes nega pedido 
de Bolsonaro para 
viajar aos EUA para 
posse de Trump

Crise em Meriti: lixo, carnaval 
cancelado e salários atrasados
São João de Meriti enfrenta grave crise financeira, decretando calamidade com cortes 
drásticos e serviços públicos impactados, incluindo saúde e limpeza urbana.
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O Secretário de Estado 
das Cidades, Dou-
glas Ruas, visitou 
na manhã desta 

quinta-feira, 16, uma obra do 
Governo do Estado do Rio no 
bairro Sacramento, em São Gon-
çalo, na Região Metropolitana. 
Acompanhado pelo prefeito 
Capitão Nelson, pelo vice João 
Ventura e pelos vereadores Nel-
sinho Ruas e Magú, o secretá-
rio destacou a relevância dos 
investimentos para o município. 
A obra, fruto de uma parceria 
entre a Secretaria das Cidades 
e a prefeitura, inclui serviços 
de drenagem, pavimentação 
e construção de calçadas em 
126 ruas, abrangendo as loca-
lidades de Eliane (64 ruas), 
Sacramento (28 ruas) e Iêda 
(34 ruas). No total, são 36 km 
de melhorias, com investi-
mentos superiores a R$ 130 
milhões e geração de 100 
empregos diretos e indiretos. 
"Como secretário e sendo 

natural de São Gonçalo, é um 
imenso orgulho ver a trans-
formação que a cidade está 
passando com os investimen-
tos do Governo do Estado. A 
obra na região de Sacramento 
é um exemplo disso. Em breve, 
a população terá 126 ruas 
revitalizadas, garantindo mais 
conforto, segurança e quali-
dade de vida. Trabalhamos 
sob a liderança do governador 
Cláudio Castro para melhorar 
a vida de todos os fluminen-
ses", afirmou Douglas Ruas. 

TRANSFORMAÇÕES EM 
SÃO GONÇALO PELA 
SECRETARIA DAS CIDADES 
Além da obra em Sacramento, 
outras iniciativas importan-
tes estão em andamento no 
município. O projeto MUVI 
(Mobilidade Urbana Viá-
ria Integrada) será um cor-
redor viário de 18 km, com 
32 estações de embarque e 
desembarque, conectando 18 

bairros, de Guaxindiba a Neves. 
No Jardim Bom Retiro, segundo 
maior bairro de São Gonçalo, 
64 ruas recebem melhorias 
de pavimentação, drenagem 
e urbanização, beneficiando 
mais de 20 mil moradores. 
Outra iniciativa é o Parque RJ, 
que avança rapidamente e será 
a maior área de lazer da cidade. 
O espaço contará com anfitea-
tro para 15 mil pessoas, parcão, 
skatepark com half pipe, acade-
mia ao ar livre, espaço infantil, 
área para banhistas, quadra 
poliesportiva e outros atrativos. 
A Ciclorrota, por sua vez, trará 
mais mobilidade para os ciclis-
tas, com 4,4 km de pista exclu-
siva e sinalizada, conectando 
o bairro Raul Veiga à Praça 
Getúlio Vargas, no Rocha. 
Esses projetos reforçam o 
compromisso do Governo do 
Estado em promover melho-
rias estruturais e qualidade 
de vida para os moradores 
de São Gonçalo.

O primeiro-ministro 
de Israel, Benjamin 
Netanyahu, acusou 

o Hamas de alterar os ter-
mos do cessar-fogo na Faixa 
de Gaza, criando uma "crise 
de última hora" no acordo. 
Netanyahu declarou que 
não convocará seu gabi-
nete para aprovar o cessar-
-fogo enquanto o grupo não 
recuar de suas mudanças.

O premiê tinha planejado 
reunir seu Conselho de 
Ministros nesta quinta-feira 
para aprovar o acordo, mas o 
impasse com o Hamas pode 
atrasar a implementação 
do cessar-fogo, que estava 
prevista para domingo (19). 
Netanyahu não detalhou 
quais pontos o Hamas teria 
alterado, mas o grupo negou 
as acusações, afirmando 

que está cumprindo os ter-
mos acordados. O acordo 
foi anunciado na quarta-
-feira pelos Estados Unidos 
e Catar, com a mediação do 
Egito, e prevê a libertação 
de reféns e a retirada gra-
dual das tropas israelen-
ses de Gaza. No entanto, o 
acordo só será oficial após 
a aprovação pelo gabinete 
de segurança e pelo governo 

israelense. Alguns membros 
do governo de Netanyahu, 
como o ministro das Finan-
ças Bezalel Smotrich e o 
ministro da Polícia Itamar 
Ben Gvir, são contra o ces-
sar-fogo e ameaçaram deixar 
o governo se o acordo for 
aprovado. Ao mesmo tempo, 
famílias de soldados mortos 
no conflito protestam contra 
o cessar-fogo.

PIX: governo publica MP que 
proíbe taxar ou cobrar valor 
adicional nos pagamentos

A Human Rights Watch 
(HRW) lançou, na sexta-
-feira (16), a 35ª edição de 

seu Relatório Mundial, que ana-
lisa a situação dos direitos huma-
nos em mais de 100 países. No 

caso do Brasil, o documento des-
taca as enchentes no Rio Grande 
do Sul e os desdobramentos dos 
atos golpistas de 8 de janeiro de 
2023. Também são mencionados 
a violência política, os ataques à 

imprensa nas eleições municipais, 
a pauta do aborto no Congresso 
e a violência policial, especial-
mente em São Paulo. O relatório 
registra um aumento significativo 
nos casos de violência política 

durante a pré-campanha, com 
145 incidentes em comparação 
a 63 em 2020.
Outro ponto de destaque é a 
demissão do ministro de Direi-
tos Humanos, Silvio Almeida, após 
denúncias de assédio sexual. O 
relatório também aborda a 
violência de gênero, com um 
aumento de 6,5% nos casos de 
estupro em 2023, totalizando 
83.988 registros.
A HRW critica a política de refúgio 
adotada pelo Brasil, que proíbe 
pessoas em trânsito sem visto 
de solicitarem refúgio, e destaca 
a postura do governo brasileiro 
em relação aos combustíveis fós-
seis e à agropecuária, que contri-
bui para a emissão de gases de 
efeito estufa. No entanto, elogia 
medidas como a descriminali-
zação do porte de maconha e o 
crescimento do uso de cannabis 
medicinal no país.

Relatório mundial de direitos humanos 
cita enchentes no RS como ameaça

Douglas Ruas acompanha evolução de 
projeto do Governo em São Gonçalo

ECONOMIA 

O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva editou na quin-
ta-feira (16) uma medida 

provisória (MP) que estabelece 
que transferências via PIX não 
podem ser tributadas ou sofrer 
sobretaxas. A MP reforça a isenção 
de tributos sobre o PIX, garan-
tindo que o sistema continue 
livre de cobranças adicionais. A 
medida também proíbe comer-
ciantes de cobrarem taxas extras 
para consumidores que optem 
pelo pagamento via PIX, determi-
nando que o valor pago por esse 
meio não deve ser superior ao 
pago em dinheiro. A MP classifica 
como prática abusiva a exigência 
de preços mais altos ou encargos 
adicionais para pagamentos via 
PIX, sujeitando os infratores às 
penalidades previstas no Código 
de Defesa do Consumidor. Além 
disso, a medida cria um canal 

digital para orientação e denún-
cias de crimes contra a relação 
de consumo. Embora as medi-
das provisórias entrem em vigor 
imediatamente, elas precisam ser 
aprovadas pelo Congresso em até 
120 dias para se tornarem defi-
nitivas. O texto foi assinado por 
Lula e pelo ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, que já havia 
antecipado a medida.
A MP também revogou uma norma 
da Receita Federal de setembro de 
2024, que ampliava a fiscalização 
sobre transações com cartões de 
crédito e PIX. O governo recuou 
dessa decisão após enfrentar polê-
micas e fake news, que geraram 
confusão sobre a possibilidade de 
uma nova taxação. A revogação 
foi publicada em edição extra do 
Diário Oficial da União, com o obje-
tivo de encerrar a polêmica e os 
ataques relacionados ao PIX.

 MUNDO 

Netanyahu afirma que não aprovará cessar-fogo 
enquanto Hamas não recuar de exigências

 SÃO GONÇALO 

DIREITOS HUMANOS 

No domingo, 5 de janeiro 
de 2025, Deise Moura dos 
Anjos foi presa em Torres, 

no Rio Grande do Sul, suspeita de 
envenenar seis pessoas durante 
uma confraternização familiar. 
Três vítimas morreram após con-
sumir um bolo contaminado com 
arsênio, substância que Deise teria 
misturado à farinha. Ela é nora de 
uma das vítimas fatais. A investi-
gação revelou que, em setembro 
de 2024, Deise também enve-
nenou seu sogro, Paulo Luiz dos 

Anjos, com arsênio misturado ao 
leite em pó. A polícia acredita que 
Deise usou manipulação emocio-
nal para encobrir seus crimes, 
tentando convencer a família de 
que a morte do sogro foi causada 
por intoxicação alimentar. Além 
disso, ela tentou impedir a inves-
tigação e até pressionou a sogra 
a não realizar a perícia. Quando 
o corpo de Paulo Luiz deveria ser 
cremado, Deise tentou acelerar o 
processo, mas foi impedida pela 
falta de uma assinatura médica.

Bolo envenenado: como 
acusada manipulou família 
para esconder crimes

JUSTIÇA
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Professores da rede 
municipal de pelo 
menos cinco muni-
cípios do estado do 
Rio de Janeiro rela-

tam atrasos nos salários ou em 
parte deles. São João de Meriti, 
São Gonçalo, Rio Bonito, Tere-
sópolis e Seropédica enfren-
tam problemas financeiros que 
afetam diretamente os pro-
fissionais da educação. O Sin-
dicato Estadual dos Profissio-
nais de Educação acompanha 
a situação com preocupação. 
Em São João de Meriti, o prefeito 
Léo Vieira (Republicanos) ainda 
não depositou o 13º salário dos 
aposentados. Rosângela Rodri-
gues Dietrich Breuer, professora 
aposentada, teve que recorrer 
ao cheque especial para pagar 
contas. “A realidade é caótica. 
Atrasar salários é desumano, 
especialmente para aposenta-
dos que dependem de medi-
cação e são arrimos de família. 
Isso precisa mudar”, desabafa. 
.Um professor denuncia: “É um 
ataque aos profissionais da educa-
ção, uma exploração inaceitável.” 

No município de Rio Bonito, o 
prefeito Marcos Abrahão (União) 
decretou estado de calamidade 
financeira. Professores da ativa 
não receberam o salário de 

dezembro de 2024 nem o 13º 
referente às férias de janeiro. 
Teresópolis também enfrenta 
atrasos no 13º salário e no 
terço de férias dos professores. 

O prefeito Leonardo Vasconcel-
los (União Brasil) ainda não deu 
previsão de pagamento. Flávio 
Lopes de Oliveira, professor da 
rede municipal, relata: “Isso 

tem dificultado minha organi-
zação financeira e gerado ins-
tabilidade neste início de ano.” 
Em Itaguaí, os pagamen-
tos foram regularizados na 

terça-feira (14), após uma 
semana de atraso. A libera-
ção ocorreu após uma reunião 
entre o presidente da Câmara, 
Hadolinho (PDT), que responde 
interinamente pela prefeitura, 
e representantes da categoria. 
O que dizem as prefeituras 
A prefeitura de Seropédica atri-
buiu o atraso ao não repasse de 
verbas obrigatórias pela União 
e prometeu divulgar um crono-
grama de pagamento em breve. 
São João de Meriti declarou 
calamidade financeira devido 
a uma dívida de R$ 400 milhões 
e informou que o 13º dos apo-
sentados será pago conforme 
a disponibilidade de recursos. 
São Gonçalo justificou que a 
jornada suplementar é de 
natureza transitória e não inte-
gra o cálculo do 13º salário. 
Teresópolis agendou uma reu-
nião com o Sindicato Estadual dos 
Profissionais de Educação (Sepe) 
para 22 de janeiro, visando dis-
cutir os pagamentos pendentes. 
Já Itaguaí apontou entraves 
administrativos e falta de saldo 
como causas dos atrasos.

Professores de 5 municípios do RJ 
reclamam de atrasos nos salários

Seop remove barricadas em operação conjunta 
em comunidades da Ilha do Governador

O deputado estadual 
Bruno Boaretto (PL) 
percorreu, na última 

segunda-feira (6), a Região 
Serrana do Rio, para verificar 
os estragos causados pelas 
chuvas dos últimos dias. 
Na parte da tarde, o depu-
tado esteve no município de 
Cantagalo. Na companhia da 
prefeita, Emanuela Teixeira, 
e do vice, Dr. Julio, o depu-
tado caminhou pelas ruas 
da cidade e conversou com 
alguns moradores.
"Estamos acompanhando de 
perto o auxílio que o estado 
vem dando neste momento 
difícil e pedindo por mais auxí-
lios. Novas frentes de traba-
lho virão, podem ter certeza 
disso", destacou Boaretto. O 
deputado também elogiou a 
atuação da prefeita. "Tivemos 
uma tarde inteira de trabalho 
com a prefeita e com o nosso 
vice e posso garantir que vem 
muita coisa boa nos próximos 
dias. Estou aqui cumprindo 
minha missão em Cantagalo 
e em todas as cidades do 

interior", pontuou.
Na sequência, o deputado 
seguiu para o município de 
Cordeiro, onde foi recebido 
pelo prefeito Leonan Melho-
rance, e pelo vice, Elvis Mutti. 
"Estamos aqui na subida para 
o bairro Manancial, vendo 
esse problema gravíssimo, 
mas felizes por ver o estado 
abraçando neste momento. 
Estou aqui como instrumento 
representando a Alerj para 
também pedir que se ace-
lere esse movimento em toda 
Cordeiro, para que a gente 
possa minimizar os efeitos 
tão devastadores dessa chuva 
forte que caiu aqui", garantiu 
Boaretto.
No último domingo, as chu-
vas causaram estragos nos 
bairros Retiro Poético, Dois 
Valos, Rodolfo Gonçalves e 
Recanto das Palmeiras. Ruas 
ficaram alagadas e a água 
chegou a invadir alguns imó-
veis. Equipes do governo do 
estado seguem na região uti-
lizando caminhões, vacools e 
retroescavadeiras.

Deputado Bruno 
Boaretto visita cidades 
afetadas pela chuva

REGIÃO SERRANA 

RIO DE JANEIRO

A S e c re t a r ia  d e 
Ordem Pública 
(Seop), em auxílio à 

operação da Polícia Militar 
e Polícia Civil, realizou, na 
quinta-feira (16), uma ope-
ração para remoção de 
barricadas feitas pelo trá-
fico de drogas que, além 
de dificultar o acesso da 
população a algumas vias 
nas comunidades da Ilha 
do Governador, também 
funcionavam como pedá-
gios e serviam como pon-
tos de extorsão de moto-
ristas de aplicativo nas 
comunidades da região.
Na ação foram retiradas 
oito barricadas e bloqueios 

de vias feitos com trilhos 
de trem, tijolos, pneus, 
latões de lixo e até um 
muro de contenção foi 
erguido em área pública 
para proteção dos bandi-
dos, com a colocação de 
seteiras (buracos na estru-
tura por onde os crimino-
sos colocam os fuzis). Os 
agentes também encon-
traram um carregador de 
pistola e um projétil de 
bala deflagrado. No total, 
foram recolhidas seis tone-
ladas de materiais dessas 
construções irregulares. 
As remoções foram reali-
zadas nas comunidades da 
Joaniza e Bancários.

A segunda unidade 
da Clínica Villela 
Pedras em Niterói, 

recentemente inaugurada- 
Av. Visconde do Rio Branco, 
880 - acaba de trazer para a 
cidade tecnologia de ponta 
no setor de saúde, trata- se 
do aparelho PET/CT, atual-
mente o único da região. O 
exame moderno é capaz de 
diagnosticar com precisão 
tumores em qualquer parte 
do corpo, distúrbios neuro-
lógicos e também mensurar 
danos sofridos pelo coração 
em caso de infartos.
“É com muita alegria e 
satisfação que anunciamos 
essa novidade, o primeiro 
aparelho PET/CT em Nite-
rói e Região Norte Flumi-
nense! Em casos oncoló-
gicos o PET/CT é essencial 

para o estadiamento, res-
tadiamento e auxílio ao 
tratamento. Acredito que 
será muito benéfico para 
os pacientes da cidade”, 

afirma o diretor-médico 
Marcos Villela Pedras, da 
Clínica Villela Pedras.
A Clínica Villela Pedras é 
a pioneira em Medicina 

Nuclear no Brasil. Há mais 
de 70 anos no mercado, a 
rede conta com seis uni-
dades no estado do Rio de 
Janeiro.

Niterói recebe o primeiro PET/CT 
digital para exames oncológicos

NITERÓI

Rio das Ostras: Educação 
lança processo seletivo para 
contratação temporária

RIO DAS OSTRAS 

A Prefeitura de Rio das 
Ostras abre Processo 
Seletivo Público Simpli-

ficado para contratações tem-
porárias e formação de cadas-
tro de reserva para o quadro 
funcional da Secretaria Muni-
cipal de Educação, Esporte e 
Lazer. O Edital completo do Cer-
tame está publicado na Edição 
nº 1779 do Jornal Oficial (Edital 
nº 01/2025).
São ofertadas 312 vagas para 
contratação neste momento e 
outras 711 para formação de 

cadastro de reserva.
As inscrições serão realiza-
das das 8h do dia 17 (sexta-
-feira) até às 23:59h do dia 18 
(sábado), horário de Brasília, 
neste LINK .
O candidato deverá preencher 
o formulário corretamente com 
as informações solicitadas.
As vagas contemplam cargos 
variados, de níveis de escola-
ridade distintos, desde Ensino 
Fundamental até Ensino Supe-
rior. Os salários variam de R$ 
1.566,62 a R$ 3.400,68. 
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Depois de Belford 
Roxo, São João de 
Meriti tornou-se 
a segunda cidade 

da Baixada Fluminense a 
decretar calamidade finan-
ceira em 2025. Nas eleições 
de 2024, ambos os municí-
pios elegeram novos gestores 
após derrotas dos candida-
tos apoiados pelos prefei-
tos anteriores. Em Meriti, 
o atual prefeito, Léo Vieira 
(Republicanos), justificou o 
decreto alegando um déficit 
de R$ 400 milhões nas contas 
públicas.
Como parte das medidas 
emergenciais, Vieira anun-
ciou cortes de 30% em con-
tratos administrativos, exceto 
nos serviços essenciais, e uma 
redução de 20% na folha de 
pagamento dos servidores. 
Até o carnaval de rua foi 
suspenso, com a promessa 
de que os recursos seriam 
redirecionados para áreas 
prioritárias. Segundo a pre-
feitura, em um cenário mais 
favorável, o evento poderá 
ser retomado em 2026. As 

medidas do decreto têm vali-
dade inicial de quatro meses.
A crise impacta severa-
mente os serviços públicos. 
Unidades de saúde operam 
em capacidade reduzida, 

comprometendo até emer-
gências. A coleta de lixo tam-
bém é um problema grave, 
com relatos de acúmulo 
de resíduos, mau cheiro e 
proliferação de insetos e 

roedores. A prefeitura rea-
lizou um mutirão emergen-
cial, recolhendo mais de 5 
mil toneladas de lixo em dez 
dias. Uma nova etapa busca 
atender vias secundárias.

Vieira afirma que rece-
beu apenas R$ 400 mil em 
caixa para uma folha sala-
rial de R$ 35 milhões, além 
de um bloqueio federal 
de R$ 18 milhões devido à 

inadimplência. Ele também 
responsabiliza o ex-prefeito 
Dr. João por usar recursos da 
última parcela do leilão da 
Cedae para pagar fornece-
dores e parte da folha.
Por outro lado, Dr. João 
defende-se, alegando que 
a dívida é herdada de ges-
tões anteriores e critica o 
aumento no número de 
secretarias em 2025. Ele 
acusa Vieira de agir politi-
camente para prejudicar sua 
imagem.
A crise financeira não é 
exclusiva de Meriti. Em Bel-
ford Roxo, o prefeito Már-
cio Canella (União) também 
decretou calamidade finan-
ceira, alegando um déficit 
de R$ 216 milhões e restos 
a pagar superiores a R$ 200 
milhões. Segundo o econo-
mista Mauro Osório, a Bai-
xada Fluminense precisa de 
uma política integrada de 
infraestrutura com apoio 
estadual e federal para 
superar o histórico ciclo de 
abandono e dificuldades 
financeiras.

Crise em Meriti: lixo, carnaval 
cancelado e salários atrasados

O sargento da Polícia 
Militar André Bar-
bosa, conhecido como 

Cabral, foi preso na manhã da 
quinta-feira (16) dentro do 9º 
BPM (Rocha Miranda). A ação 
foi conduzida por promotores 
do Grupo de Atuação Especia-
lizada no Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco) do Minis-
tério Público do Rio (MPRJ), 
com apoio da Corregedoria da 
PM. André é acusado de lide-
rar a milícia comandada por 
Juninho Varão em regiões de 
Nova Iguaçu, como Valverde e 
Cabuçu.
Segundo o Ministério Público, 
ele é apontado como respon-
sável por ordenar homicídios, 
extorsões, agiotagem, lavagem 
de dinheiro e a distribuição 

clandestina de sinais de TV e 
internet. O PM se declara um 
dos fundadores da milícia na 
área. A Justiça acatou o pedido 
de prisão e determinou o afasta-
mento de André de suas funções 
públicas.
Warley Paul Mansur de Souza, 
apontado como braço direito 
de Juninho Varão, também era 
alvo da operação, mas não foi 
encontrado e é considerado 
foragido. Warley exercia fun-
ções de cobrador e executor 
de ordens da organização crimi-
nosa. Equipes tentaram localizá-
-lo em endereços ligados a ele, 
mas sem sucesso. A operação 
reforça o combate às milícias 
na Baixada Fluminense, onde 
crimes são praticados sob o con-
trole dessas organizações.

Sargento suspeito de liderar milícia 
em Nova Iguaçu é preso em batalhão

NOVA IGUAÇU 

Prefeito reabre Prefeitura e denuncia 
benefícios financeiros a 600 funcionários

A Prefeitura de Belford 
Roxo reabre suas por-
tas na quinta-feira (16), 

após o prefeito eleito Márcio 
Canella (União Brasil) encontrar 
um cenário devastador na sede 
do Poder Executivo. Ao assumir 
a prefeitura, Canella se deparou 
com cofres vazios e um rombo 
financeiro superior a R$ 1 bilhão. 
O novo prefeito precisou fechar 
o prédio por 15 dias para ava-
liar a situação. Durante esse 
período, ele entregou às autori-
dades uma lista com mais de 600 
pessoas que receberam valores 
entre R$ 50 mil e R$ 100 mil nos 
últimos dias do governo anterior, 
sem justificativa plausível.
Canella transmitiu uma 

mensagem de esperança e com-
promisso com a reconstrução 
da cidade, destacando o caos 
que encontrou e os desafios que 
terá pela frente. "Esperava um 
cenário ruim, mas o que encon-
tramos é assustador", afirmou. O 
prefeito relatou que servidores 
fantasmas foram beneficiados 
com pagamentos vultuosos, 
enquanto funcionários que tra-
balharam o mês todo ficaram 
sem receber. Ele também entre-
gou à Justiça uma lista com os 
nomes dos beneficiados.
Além disso, Canella denunciou 
que o ex-prefeito repassou R$ 14 
milhões ao Instituto de Previdên-
cia, mas as contas estavam zera-
das quando a equipe assumiu. O 

prefeito também revelou que 
o município quase perdeu um 
convênio de R$ 208 milhões para 
dragagem de rios, essencial para 
mitigar problemas de enchentes, 
devido à recusa do ex-prefeito 

em assinar o acordo. A situação 
foi resolvida com a ajuda do pre-
sidente nacional do União Brasil, 
Tony Rueda. Canella reforçou 
seu compromisso com a recu-
peração da cidade.

BELFORD ROXO 

Acusado de agenciar 
adolescentes para prostituição 
é preso na Baixada 

NILÓPOLIS 

Foi preso na última segun-
da-feira (13), em Nilópo-
lis, na Baixada Fluminense, 

um homem de 35 anos,  que é 
acusado de agenciar adolescen-
tes para prostituição. A Polícia 
Civil informou que ele também 
comercializava fotos de jovens 
em momentos íntimos.
Agentes da 57ª DP (Nilópolis) 
chegaram ao criminoso depois 
de investigações acerca de uma 
possível rede de pedofilia na 
Baixada Fluminense. Ele atuava 
como uma espécie de inter-
mediário entre as vítimas e 

as pessoas com quem elas se 
relacionavam.
Além disso, a 57ª DP apurou 
que o acusado divulgava fotos 
e vídeos das adolescentes 
fazendo sexo como comercia-
lização. Contra ele, havia um 
mandado de prisão preventiva 
em aberto.
O homem responderá pelos 
crimes de estupro de vulnerá-
vel, favorecimento da prosti-
tuição e divulgação de foto e 
vídeo pornográfico de menor. 
Somadas, a pena pode passar 
de 30 anos de prisão.

A Prefeitura de Duque de 
Caxias fará concurso para 
contratação de 200 novos 

guardas municipais. O anúncio 
foi feito pelo secretário Munici-
pal de Segurança Pública, Viní-
cius Carvalho, durante a primeira 
reunião do Conselho Comuni-
tário de Segurança Pública de 
Duque de Caxias - AISP 15, rea-
lizado na manhã desta quarta-
-feira (15/01), no auditório da 
sede do Poder Executivo, em 
Jardim Primavera, e aberta pela 
vice-prefeita, Aline do Aureo.
O processo está tramitando 
nos órgãos competentes e será 
encaminhado para aprovação 
da Câmara Municipal. O secre-
tário disse que visitou a sede da 
Guarda Civil Metropolitana de 
São Paulo para coleta de infor-
mações sobre a corporação, que 
desempenha um excelente tra-
balho de rua com auxílio de tec-
nologia. “Estamos trabalhando 
para manter nossa cidade mais 

segura”, destacou o secretário 
Vinícius Carvalho, que estuda 
também armar a guarda muni-
cipal. Do Conselho Comunitário 
de Segurança Pública, presidido 
por Jeronimo Santos Calçada, 
participam o poder público, 
autoridades de segurança do 
estado e do município, repre-
sentantes da sociedade civil, 
comerciantes e associações de 
moradores, que apresentam e 
debatem demandas referentes 
à segurança pública e melho-
rias para as comunidades. Da 
reunião, participaram, entre 
outras autoridades, o coman-
dante do 15º BPM, tenente-co-
ronel Fábio dos Reis; o ex-secre-
tário municipal de Segurança 
Pública e atual vereador, Beto 
Gabriel; o coordenador do pro-
grama Caxias Presente, Major 
Eduardo Miguez; além das dele-
gadas, dra. Fernanda Fernandes 
(DEAM/Caxias) e Patrícia Rocha 
(60ª DP/Campos Elíseos).

Duque de caxias abrirá 
concurso para novos 
guardas municipais

DUQUE DE CAXIAS 
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Em 2024, as forças 
de segurança do 
Rio de Janeiro reti-
raram mais de sete 

mil toneladas de barricadas 
em comunidades domina-
das por facções crimino-
sas. A Polícia Militar (PM) 
do estado é a única no Bra-
sil a contar com um núcleo 

específico, equipado com 
ferramentas de construção 
civil, para a remoção dessas 
barreiras. O secretário de 
Segurança Pública, Victor 
Santos, destacou essa ação 
durante uma coletiva sobre 
a Operação Torniquete no 
Complexo do Alemão, na 
quarta-feira (15).

Santos explicou que em 
algumas comunidades, 
onde o estado não tem 
presença há anos, os crimi-
nosos criam essas estrutu-
ras físicas para afirmar seu 
domínio. "No ano passado, 
a PM retirou mais de 7 mil 
toneladas de barricadas em 
todo o estado", afirmou o 

secretário. A operação no 
Alemão focou no combate 
à lavagem de dinheiro e 
ao financiamento do trá-
fico, atacando o que ficou 
conhecido como a “Caixi-
nha do Comando Vermelho”. 
Durante a ação, três suspei-
tos morreram em confronto, 
13 foram presos e quatro 

ficaram feridos, incluindo 
um policial do Bope.
As barricadas encontradas 
no local dificultaram a ação 
policial. Em alguns pontos, os 
PMs usaram maçaricos para 
abrir caminho, e retroesca-
vadeiras foram mobilizadas 
para remover obstáculos. "A 
barricada é uma limitação 

de território. O criminoso 
quer passar a mensagem de 
que 'aqui quem manda sou 
eu', mas nossa resposta é o 
contrário", afirmou Santos, 
reforçando que as opera-
ções para remover essas 
barreiras continuarão.
A operação também revelou 
o poder financeiro do tráfico 
no Alemão, com a desco-
berta de várias casas de luxo 
pertencentes a traficantes. 
Entre elas, estava a resi-
dência do chefe do tráfico, 
Luciano Martiniano da Silva, 
o Pezão, que está foragido 
desde 2009. As casas, com 
piscinas, jacuzzis, salas de 
cinema e academias, mos-
tram o alto nível de vida dos 
criminosos. Além disso, imó-
veis de outros traficantes, 
como os conhecidos como 
Professor, Panda e DVD, 
também foram encontrados 
com características luxuo-
sas, como piscinas "aquá-
rio" e amplos espaços para 
festas.
Essas descobertas reforçam 
a disparidade entre a vida 
dos criminosos e as condi-
ções das comunidades, que 
sofrem com a violência e 
a falta de infraestrutura. A 
Polícia Militar segue com as 
operações para combater o 
tráfico e devolver à popula-
ção o direito de viver sem o 
domínio das facções.

Polícia retirou mais de 7 mil toneladas de 
barricadas nas comunidades do RJ em 2024

Estado anuncia R$ 8 
bilhões para enfrentar 
fortes temporais

SEGURANÇA NO ESTADO 

O estado do Rio de 
Janeiro receberá um 
investimento de R$ 8 

bilhões para a prevenção, res-
posta e mitigação de desastres 
causados pelas tempestades 
de verão. A maior parte desse 
valor será destinada a obras 
de infraestrutura, incluindo 
dragagens, drenagem e con-
tenção de encostas. O plano 
de contingência foi detalhado 
pelo governador Cláudio Cas-
tro, na quarta-feira (15), e 
inclui uma série de medidas 
como reforço de maquinário, 
equipes, treinamento e recur-
sos tecnológicos.
As ações serão compartilha-
das entre diversos órgãos do 
governo estadual, prefeituras 
e, pela primeira vez, com con-
cessionárias de serviços essen-
ciais como gás, energia e água. 
As secretarias de Infraestru-
tura e Obras Públicas e das 
Cidades investirão aproxi-
madamente R$ 4 bilhões em 
obras de micro e macro dre-
nagem pluvial, além de ações 
de contenção de encostas e 
reurbanização. Já a Secretaria 
do Ambiente e Sustentabili-
dade, com um orçamento de 
R$ 2,7 bilhões, se concentrará 
na limpeza de 800 rios em 88 
municípios, além de monito-
ramento de cheias e estudos 
hidrometeorológicos.
O Corpo de Bombeiros imple-
mentará a Operação Pluvian, 
com um reforço de 40% no 
efetivo, incluindo 1,5 mil agen-
tes, sendo 400 especializados 
em salvamento em desastres. 

A Defesa Civil, com um orça-
mento de R$ 1 bilhão, será 
responsável pela execução de 
ações de prevenção, como o 
treinamento de bombeiros e 
agentes municipais, além da 
aquisição de viaturas e cães 
de busca e resgate. A cidade 
de Petrópolis, uma das mais 
suscetíveis a desastres natu-
rais, contará com um posto 
avançado para facilitar as 
respostas.
Além disso, o governo inves-
tirá em tecnologia, incluindo 
drones com megafone e câme-
ras térmicas para monitora-
mento em condições adver-
sas. A população também 
poderá receber alertas via 
SMS, com a possibilidade de se 
cadastrar no serviço enviando 
o CEP para o número 40199. 
O governo estima que cerca 
de 1,6 milhão de pessoas se 
cadastraram no serviço em 
2024. O plano de contingên-
cia ainda inclui a criação do 
Comitê Permanente de Chu-
vas, que articula ações entre 
as secretarias e municípios.

Meriti: obras de construção 
do viaduto em Tomazinho 
seguem avançando

CRA-RJ solicita impugnação ao edital de 
concurso do Ministério Público da União

O Conselho Regional de 
Administração do Rio de 
Janeiro (CRA-RJ) solici-

tou formalmente uma impug-
nação ao edital do Concurso 
Público do Ministério Público 
da União (MPU), referente ao 
cargo de Técnico do MPU. O 
pedido tem como base o des-
cumprimento da Lei nº 4.769/65, 
da Constituição Federal e das 
Resoluções Normativas do Con-
selho Federal de Administração.
Publicado no Diário Oficial da 
União, dia 8 de janeiro de 2025, 
o edital informa que o cargo de 
Técnico do MPU, com especia-
lidade em Administração, per-
mite a candidatura de profissio-
nais com formação superior em 

qualquer área, sem exigir regis-
tro no Conselho Profissional.
Segundo informações divulga-
das pelo concurso, os aprovados 
vão exercer atividades admi-
nistrativas como, por exemplo, 
planejamento, gestão de recur-
sos e elaboração de projetos. 
No entanto, tais atribuições 
são prerrogativas exclusivas de 
Administradores devidamente 
registrados, conforme a Lei nº 
4.769/65.
O CRA-RJ também apontou a 
ausência de critérios que garan-
tam a qualificação técnica para o 
exercício legal da profissão, soli-
citando que o edital seja retifi-
cado para que estas vagas sejam 
destinadas exclusivamente a 

bacharéis em Administração 
registrados no Conselho.
Segundo o presidente do CRA-
-RJ, Adm. Wagner Siqueira, 
“a adequação de editais de 

concursos à legislação é funda-
mental para assegurar a compe-
tência técnica dos profissionais 
e a eficiência da Administração 
pública”.

JUSTIÇA 

Governo do Estado está com inscrições abertas 
para o concurso do Corpo de Bombeiros 

Estão abertas as inscri-
ções para o concurso do 
Corpo de Bombeiros Mili-

tar do Estado do Rio de Janeiro 
(CBMERJ). São 50 vagas de car-
reira para o cargo de Oficial 
Combatente, com vencimentos 
iniciais de cerca de R$ 4.200.
Ao fim do Curso de Formação 
de Oficiais (CFO) da corpora-
ção, que tem duração de qua-
tro anos, o aspirante a oficial 
passa a receber R$ 10.300. O 
edital está disponível no site 
da corporação (www.cbmerj.rj.
gov.br). Os interessados podem 

acessar o site da Universidade 
Estadual do Rio de Janeiro 
(Uerj): http://www.cbmerj.
dsea.uerj.br/. Os aprovados 
ingressarão como cadetes na 
Academia de Bombeiro Militar 
Dom Pedro II (ABMDP II) ainda 
em 2025.
- O Corpo de Bombeiros do 
Rio terá seu quadro de oficiais 
de carreira ampliado. Estamos 
empenhados em renovar o efe-
tivo e para a manutenção dos 
serviços de excelência presta-
dos à nossa população - afir-
mou o governador Cláudio 

Castro. Para participar, é pre-
ciso ter entre 18 e 32 anos, 
Ensino Médio completo e estar 
em dia com as obrigações elei-
torais e militares.
As inscrições terminam no dia 
4 de fevereiro de 2025. A prova 
está prevista para o dia 22 de 
fevereiro.
O exame, de caráter classifi-
catório e eliminatório, contará 
com 80 questões objetivas de 
Língua Portuguesa/Literatura; 
Língua Estrangeira; Matemá-
tica; Geografia; Biologia; Física; 
Química, História e Redação. 

A seleção também conta com 
teste de aptidão física, exame 
de saúde e documental.
- A previsão é de que a nova 
turma ingresse na corporação 
ainda no primeiro semestre 
de 2025. É um reforço impor-
tante para nosso quadro. 
Não paramos nunca. Esta-
mos prontos para atender à 
população 24 horas por dia, 
7 dias por semana - comple-
mentou o secretário de Estado 
de Defesa Civil e comandan-
te-geral do CBMERJ, coronel 
Tarciso Salles.

RIO DE JANEIRO
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A cidade de Cabo Frio, 
no Rio de Janeiro, 
será palco do Cabo-
folia 2025, um dos 

maiores carnavais fora de 
época do país. O evento acon-
tece entre os dias 16 e 18 de 
janeiro no Espaço de Eventos 
Cabo Frio, prometendo agitar 
os foliões com uma programa-
ção que celebra os 40 anos do 
Axé Music, reunindo grandes 
nomes da música brasileira.
Em sua 27ª edição, o Cabo-
folia mantém a essência das 

micaretas tradicionais, apos-
tando no formato de circuito 
de trios elétricos. Entre as atra-
ções confirmadas estão Ivete 
Sangalo, Claudia Leitte, Léo 
Santana, Durval Lelys, Xanddy 
Harmonia, Timbalada, Gloria 
Groove, Monobloco e Dubdogz. 
“O Cabofolia nasceu com a ver-
tente do Axé e até hoje é o 
estilo predominante no evento. 
Este ano, o tema homenageia 
as quatro décadas do ritmo em 
suas diversas formas de expres-
são”, afirma Sérgio Ribeiro, 

diretor executivo do evento.
A programação é dividida em 
três dias de festa:
16/01/2025: Claudia Leitte, Glo-
ria Groove e Timbalada.
17/01/2025: Ivete Sangalo, Xan-
ddy Harmonia e Monobloco.
18/01/2025: Léo Santana, Dub-
dogz e Durval Lelys.
Além dos trios elétricos, o 
evento contará com atrações 
como a Roda Gigante, que 
retorna após o sucesso na edi-
ção de 2023, oferecendo uma 
vista privilegiada do circuito e 

dos shows.
Ingressos para todos os públicos
O Cabofolia oferece opções de 
ingressos que atendem a dife-
rentes perfis:
Bloco: para quem deseja seguir 
o trio elétrico com abadá.
Camarote Axé: inclui visão pri-
vilegiada, abadá e acesso ao 
bloco.
Camarote Oficial Open Bar: ofe-
rece bebidas premium, abadá 
e acesso ao bloco.
Camarote Lokko: espaço 
exclusivo com open bar pre-
mium, open food e decoração 
diferenciada.
Impacto econômico e social
O Cabofolia movimenta a eco-
nomia local, gerando mais de 
1.200 empregos diretos e bene-
ficiando setores como hotela-
ria, gastronomia e comércio. 
O evento também investe em 
sustentabilidade, promovendo 
coleta seletiva e reaproveita-
mento de lonas para bolsas 
ecológicas.
Outro destaque é o projeto 
“After Social”, que oferece aulas 
de percussão em comunida-
des de Araruama, São Pedro 
da Aldeia e Cabo Frio, em par-
ceria com o Tambores Urbanos 
e Abacaff.
Serviço
Evento: Cabofolia 2025
Data: 16 a 18 de janeiro de 2025
Local: Espaço de Eventos Cabo 
Frio
Endereço: Rod. Márcio Corrêa, 
980 – Guarani, Cabo Frio – RJ

Cabofolia 2025 agita Cabo Frio com 
axé, trios elétricos e grandes atrações Festival de Verão: Shows 

de Leoni e beach tennis 
neste fim de semana

Após o sucesso do show 
da banda Maneva na 
última sexta-feira 

(10), a 9ª edição do Festival 
de Verão de Saquarema con-
tinua com uma programação 
diversificada, atraindo mora-
dores e turistas.
O destaque musical do 
segundo fim de semana será 
o show gratuito de Leoni, que 
acontece no sábado (18), às 
23h, na Praça do Coração, no 
Centro. O cantor e composi-
tor, conhecido por sucessos 
como "Garotos II", "Fixação" 
e "Só pro Meu Prazer", iniciou 
sua trajetória como baixista 
do Kid Abelha e construiu 
uma sólida carreira solo, lan-
çando álbuns marcantes e 
recebendo Disco de Ouro por 

seu trabalho ao vivo.
Além da música, o festival 
contará com competições 
de beach tennis na Arena 
da Barrinha, organizadas 
pela Secretaria Municipal 
de Esporte, Lazer e Turismo. 
As partidas acontecem no 
sábado (18) e domingo (19), 
oferecendo ao público a 
oportunidade de acompa-
nhar um dos esportes que 
mais cresce no Brasil.
O beach tennis, criado a 
partir do frescobol e popu-
larizado na Itália nos anos 
1980, chegou ao Brasil em 
2008 e conquistou rapida-
mente adeptos. Hoje, o país 
é a segunda maior potência 
mundial no esporte, atrás 
apenas da Itália.

  SAQUAREMA 

Reunião define detalhes 
do Sesc Verão nas 

cidades da Costa Verde

COSTA VERDE 

Na terça-feira (14), a 
Prefeitura de Angra 
dos Reis, por meio 

da Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico, realizou 
uma reunião estratégica no 
Centro de Estudos Ambien-
tais (CEA) para discutir os 
preparativos do SESC Verão 
2025. O encontro reuniu 
representantes das pre-
feituras de Mangaratiba e 
Paraty, além de integrantes 
da Fecomércio RJ, Sicomércio 
e outros parceiros.
O evento, marcado para os 
dias 8 e 9 de fevereiro em 
Angra dos Reis, combina 
esporte, cultura e lazer, 
atraindo moradores e turis-
tas durante a alta tempo-
rada. Durante a reunião, 
foram alinhadas estratégias 
para garantir o sucesso da 
edição deste ano, que pro-
mete uma programação 
ainda mais diversificada.
Segundo Essiomar Gomes, 
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico de Angra, 
o SESC Verão impacta positi-
vamente o turismo e o comér-
cio local, impulsionando o 

desenvolvimento econômico 
regional. “Por meio da parce-
ria com o SESC, Fecomércio 
RJ e Sicomércio, o evento 
promove atividades espor-
tivas, recreativas e culturais, 
gerando lazer, integração e 
bem-estar para todas as ida-
des”, destacou o secretário.
O vice-prefeito e secretário 
de Esporte, Rubinho, refor-
çou a importância das ativi-
dades esportivas no evento. 
“O SESC Verão incentiva a 
prática de atividades físicas 
e proporciona momentos de 
lazer e saúde, promovendo 
qualidade de vida para a 
população”, afirmou.
A programação inclui apre-
sentações musicais, oficinas 
esportivas, aulas ao ar livre 
e atividades voltadas para o 
bem-estar e a sustentabili-
dade. Com o apoio da Feco-
mércio RJ e Sicomércio, o 
SESC Verão promete movi-
mentar a Costa Verde, valo-
rizando a cultura e as belezas 
naturais da região, além de 
fortalecer a conexão entre os 
municípios e atrair visitantes 
de diversas localidades.
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Brasil reduz número de 
crianças e jovens abaixo 
da linha da pobreza

SOCIEDADE

O Brasil reduziu o per-
centual de crianças 
e adolescentes com 

renda abaixo da linha da 
pobreza monetária. Em 2017, 
25,44% estavam nessa situa-
ção, enquanto em 2023 esse 
número caiu para 19,14%, 
o que corresponde a apro-
ximadamente 9,8 milhões 
de crianças e adolescen-
tes. No entanto, ainda há 
8,1% das crianças e adoles-
centes vivendo em famílias 
com renda inferior à linha da 
pobreza extrema, o que repre-
senta 4,2 milhões de jovens 
com menos de R$ 209 mensais 
por pessoa.
O estudo do Unicef, que 
analisou dados de 2017 a 
2023, também destaca que 
a pobreza multidimensio-
nal no Brasil caiu de 62,5% 

para 55,9%, o que representa 
uma redução de 5,5 milhões 
de crianças e adolescentes 
vivendo em privação. Além 
disso, houve avanços em áreas 
como acesso à água potável, 
saneamento e educação. A 
insegurança alimentar, por 
exemplo, caiu de 50,5% para 
36,9%.
O programa Bolsa Família 
teve um papel importante 
nesse avanço, com a expan-
são do programa ajudando 
milhões de famílias a saírem 
da pobreza. No entanto, o 
estudo aponta desigualda-
des regionais e raciais, com 
as crianças negras e as que 
vivem em áreas rurais enfren-
tando maiores dificuldades. A 
priorização da infância é fun-
damental para o desenvolvi-
mento do país a longo prazo.

O Brasil ainda enfrenta 
desafios significativos 
na educação, com a 

recuperação dos impactos 
da pandemia sendo lenta. O 
acesso à educação, que vinha 
melhorando, piorou durante 
a pandemia e não retornou 
ao nível de 2019. A alfabetiza-
ção das crianças, que tiveram 
aulas presenciais suspensas, 
piorou, e o número de crian-
ças de 8 anos sem saber ler 
e escrever aumentou con-
sideravelmente entre 2019 
e 2023.
De acordo com o estudo 
"Pobreza Multidimensional 
na Infância e Adolescência no 
Brasil – 2017 a 2023", lançado 
pelo Unicef, baseado na Pnad 
C do IBGE, o país ainda não 
alcançou os avanços obser-
vados em 2019. Em 2023, 
7,7% das crianças e adoles-
centes estavam privados de 
educação, um percentual 
inferior ao de 2021, mas 
ainda abaixo de 2019. Além 
disso, cerca de 4 milhões de 
crianças estão atrasadas nos 

estudos, repetiram de ano ou 
não foram alfabetizadas até 
os 7 anos.
Em relação à alfabetização, 
30% das crianças de 8 anos 
estavam analfabetas em 
2023, um aumento em rela-
ção a 2019 (14%). A pesquisa 
aponta que as crianças que 
estavam entre 5 e 7 anos em 
2020, quando a pandemia 
interrompeu a educação, 
sofreram mais com as difi-
culdades do ensino remoto.
A disparidade entre as áreas 
rurais e urbanas também é 
evidente, com 45% das crian-
ças de 7 a 8 anos de áreas 
rurais ainda analfabetas. A 
pesquisa também destaca a 
desigualdade de aprendiza-
gem, com crianças de famí-
lias de baixa renda sendo 
mais afetadas. A recupera-
ção da educação exige polí-
ticas públicas focadas, como 
o Compromisso Nacional 
Criança Alfabetizada, para 
garantir a alfabetização na 
idade certa e apoiar as crian-
ças mais vulneráveis.

Pandemia ainda impacta 
educação no Brasil

EDUCAÇÃO 

Moraes nega pedido de 
Bolsonaro para viajar aos 
EUA para posse de Trump

O ministro Alexan-
dre de Moraes, 
do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), 

rejeitou na quinta-feira (16) o 
pedido do ex-presidente Jair 
Bolsonaro para a devolução 
de seu passaporte, permi-
tindo-lhe viajar aos Estados 
Unidos (EUA) para participar 
da posse de Donald Trump, 
marcada para 20 de janeiro. 
Essa é a quarta vez que o 
STF nega o pedido de Bol-
sonaro. Segundo Moraes, o 
ex-presidente não apresen-
tou um convite formal para 
a cerimônia.
A defesa de Bolsonaro soli-
citou que ele fosse autori-
zado a viajar entre 17 e 22 de 

janeiro, destacando a impor-
tância política e simbólica do 
evento. Alegaram também 
que a viagem reforçaria os 
laços bilaterais entre Brasil 
e EUA. No entanto, Moraes 
argumentou que não foi 
apresentado nenhum docu-
mento oficial que compro-
vasse o convite de Trump. 
Além disso, o ministro ressal-
tou que, desde a apreensão 
do passaporte, não houve 
mudanças nas circunstâncias 
que justificassem a suspensão 
da medida.
A decisão de Moraes também 
destacou o risco de Bolsonaro 
tentar fugir do país. O minis-
tro lembrou que o cenário 
que motivou a retenção do 

passaporte, incluindo inves-
tigações sobre uma possível 
tentativa de golpe de Estado, 
ainda persiste. Bolsonaro, em 
entrevistas, havia cogitado a 
possibilidade de pedir asilo 
político em outro país, o que 
foi corroborado por seu filho, 
o deputado Eduardo Bolso-
naro. O apoio à fuga foi citado 
como um fator que reforça a 
decisão de manter o passa-
porte retido. O passaporte de 
Bolsonaro foi apreendido pela 
Polícia Federal em fevereiro de 
2024, no contexto das inves-
tigações sobre a tentativa de 
golpe para manter o ex-presi-
dente no poder. Em novembro 
de 2023, Bolsonaro e outras 
39 pessoas foram indiciados 

por envolvimento em tenta-
tivas de subversão da ordem 
democrática. O caso está sob 
análise da Procuradoria-Geral 
da República (PGR), que deve 
decidir até fevereiro se apre-
sentará acusações formais ao 
STF.
Os advogados de Bolsonaro 
argumentaram que a viagem 
aos EUA seria de interesse 
internacional, mas o procura-
dor-geral da República, Paulo 
Gonet, defendeu a manuten-
ção da restrição, afirmando 
que não havia um interesse 
público relevante que justi-
ficasse a liberação do passa-
porte. Para ele, a viagem seria 
de interesse privado e não 
traria benefícios ao Brasil.

 DISTRITO FEDERAL 

O delegado Mikhail 
Rocha e Menezes, da 
30ª Delegacia de Polí-
cia de São Sebastião, 

baleou três pessoas na manhã 
da quinta-feira (16). As vítimas 
incluem sua esposa, Andréa 
Rodrigues Machado e Mene-
zes, 40 anos; a empregada da 
família, Oscelina Moura Neves 
de Oliveira, 45; e a enfermeira 
Priscilla Pessôa Rodrigues, 45.
O primeiro ataque ocorreu por 
volta das 9h15, no Residencial 
Santa Mônica, no Setor Habi-
tacional Tororó, onde Andréa e 
Oscelina foram baleadas. Após 
o crime, Mikhail fugiu com seu 
filho de 7 anos e se dirigiu ao 
Hospital Brasília, no Lago Sul, 
onde, após um desentendi-
mento com funcionários, atirou 
na enfermeira Priscilla.
O delegado, que estava afas-
tado de suas funções há cerca 

de 30 dias e, segundo relatos, 
estava em surto, foi localizado 
e preso pela Polícia Militar do 
Distrito Federal (PMDF). Ele foi 
encontrado com duas armas de 
fogo e levado para a Correge-
doria da Polícia Civil do Distrito 
Federal (PCDF).
As vítimas foram encaminha-
das ao Hospital de Base (HBDF), 
com Andréa em estado grave, 
após levar pelo menos três tiros. 
Oscelina foi atendida e está está-
vel. Priscilla passou por cirurgia 
devido a fragmentos de bala 
na coluna e, apesar do quadro 
delicado, encontra-se estável.
Apesar do incidente, o aten-
dimento no Hospital Brasília 
seguiu normalmente. A Polícia 
Civil investiga as circunstân-
cias do crime, que pode ter 
sido motivado por uma grave 
discussão com um colega de 
corporação.

Delegado da PCDF atira em 
esposa, empregada e enfermeira

A Corregedoria da Polí-
cia Militar de São 
Paulo prendeu, na 

quinta-feira (16), o policial 
responsável pelos dispa-
ros que mataram o delator 
Vinícius Lopes Gritzbach 
no Aeroporto Internacio-
nal de Guarulhos, em 8 
de novembro de 2024. A 
prisão faz parte da opera-
ção Prodotes, que cumpre 
15 mandados de prisão e 
sete de busca e apreensão 
contra policiais militares 
suspeitos de envolvimento 
com uma organização cri-
minosa. A ação ocorre na 
capital e Grande São Paulo, 
com apoio da Secretaria da 
Segurança Pública (SSP) de 
São Paulo.
A investigação começou em 
março de 2024, após denún-
cia sobre vazamentos de 

informações sigilosas que 
favoreciam criminosos liga-
dos a facções. A apuração 
evoluiu para um inquérito 
policial militar, que resultou 
na expedição dos manda-
dos. Policiais da ativa, da 
reserva e ex-integrantes da 
corporação ajudavam mem-
bros da facção, evitando 
prisões e prejuízos finan-
ceiros. Alguns, como Gritz-
bach, prestavam escolta a 
criminosos.
Gritzbach, que fez um 
acordo de delação pre-
miada com o Ministério 
Público (MP), denunciou 
policiais civis por extorsão 
e um esquema de lavagem 
de dinheiro do PCC. No dia 
31 de outubro de 2024, ele 
foi ouvido pela Corregedo-
ria, oito dias antes de ser 
assassinado.

Corregedoria prende PM 
suspeito de executar delator 
em aeroporto de SP

SÃO PAULO 
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          OPORTUNIDADES

O programa *Rede 
de Oportunidades* 
(RdO), da Federa-
ção das Indústrias 

do Estado do Rio de Janeiro 
(Firjan), continua a fortale-
cer a indústria fluminense 
em 2025, conectando micro, 
pequenas e médias empresas 
a grandes âncoras dos seto-
res de petróleo, gás e indús-
tria naval. Após os anúncios 
do Plano Estratégico 2050 e do 
Plano de Negócios 2025-2029, 
com investimentos de US$ 111 
bilhões, a Petrobras retorna à 
Firjan para dois encontros com 

fornecedores locais, visando 
o desenvolvimento da cadeia 
produtiva no estado.
No dia 23 de janeiro, a Petro-

bras apresentará suas deman-
das de bens e serviços focados 
no segmento subsea. A Fir-
jan estima que cerca de 67% 
dos investimentos da Petro-
bras, aproximadamente US$ 
74 bilhões, serão aplicados 
no Rio de Janeiro. Em 11 de 
fevereiro, a Transpetro trará 
suas expectativas de compras 
para os próximos anos. Além 
disso, o programa contará com 
a participação de empresas do 

mercado de novas energias.
Em 2024, o programa promo-

veu quatro edições, reunindo 
14 grandes players do mer-
cado, como Petrobras, Equi-
nor, Braskem e Halliburton, 
que apresentaram mais de 720 
oportunidades de negócios. A 
Firjan SENAI, promotora do 
programa, identificou mais de 
5.300 potenciais fornecedores 
e organizou mais de 700 reu-
niões presenciais entre com-
pradores e fornecedores.
O objetivo do programa é 

facilitar o acesso de micro e 
pequenas empresas às grandes 

oportunidades do setor, ofe-
recendo suporte especiali-
zado, como o convênio com 
o Sebrae/RJ para atender as 
PMEs. Além disso, a rede de 
Institutos SENAI de Tecnologia 
e Inovação oferece soluções 
para qualificar as empresas e 
prepará-las para os desafios 
do mercado. Em 2024, mais de 
300 relatórios personalizados 
foram produzidos para promo-
ver negócios entre comprado-
res e fornecedores.
Empresas interessadas podem 

se inscrever através do formu-
lário disponível.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Firjan promove edições do Rede de Oportunidades 
em parceria com Petrobras e Transpetro
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Após o sucesso do 
documentário Okutá 
Ió, exibido em 2022 

no Museu da História e da 
Cultura Afro-Brasileira (MUH-
CAB), o cineasta Rodrigo 
Moraes apresenta um novo 
projeto cultural: Mitologia 
dos Orixás. A iniciativa, que 
une cinema, música, arte e 
tradições afro-brasileiras, 
tem como objetivo celebrar 
a ancestralidade dos Orixás, 
com a colaboração do Afoxé 
Filhos de Gandhi-RJ, o grupo 
de afoxé mais antigo do Rio 
de Janeiro.
Fundado em 1951, o Afoxé 
Filhos de Gandhi-RJ é um 
ícone cultural, inspirado nos 
ideais pacifistas de Mahatma 
Gandhi e nas tradições dos 
povos de terreiro. O grupo 
simboliza a resistência e 

preservação da herança afro-
-brasileira, promovendo valo-
res de igualdade e respeito às 
origens africanas no Brasil.
A segunda edição do projeto, 
em 19 de janeiro de 2025, 
homenageará Oxóssi, Orixá 
caçador e guardião das flo-
restas. O evento ocorrerá 
no Casarão Cultural João de 
Alabá, na Zona Portuária do 

Rio de Janeiro, com uma pro-
gramação cultural gratuita. A 
celebração de Oxóssi é ainda 
mais significativa devido à sua 
associação com São Sebas-
tião, padroeiro do Rio.
Além disso, o evento contará 
com a distribuição gratuita 
de Axoxô, comida sagrada 
preparada por Tia Célia, e 
diversas atrações culturais.

UMA VIAGEM ATÉ A LUA: espetáculo 
infantil resgata a alegria de brincar

CULTURA E TRADIÇÃO 

Mitologia dos Orixás: Um Encontro 
de  Música e Tradição Afro-Brasileira

"Os Sapos": Drama psicológico 
estreia em fevereriro 

O filme Os Sapos, estre-
lado por Thalita 
Carauta e dirigido por 

Clara Linhart, estreia nos cine-
mas em 6 de fevereiro. Inspi-
rado na peça homônima e em 
experiências reais, o roteiro 
de Renata Mizrahi explora as 
complexidades das relações 
de dependência emocional. 
A trama acompanha Paula 
(Carauta), uma mulher de 40 
anos que chega a uma casa 
isolada para um reencontro 
com antigos colegas de colé-
gio, apenas para descobrir 

que a confraternização foi 
cancelada. Sem poder sair 
até o dia seguinte, ela con-
vive com Marcelo, sua namo-
rada não assumida Luciana, 
e o casal de vizinhos Cláudio 
e Fabiana. Essa convivência 
forçada expõe as neuroses 
dos casais, desencadeando 
intensos conflitos emocionais. 
O elenco inclui Karina Ramil, 
Verônica Reis, Pierre Santos e 
Paulo Hamilton. Os Sapos foi 
premiado no Festival Inter-
nacional de Cinema de João 
Pessoa, conquistando Melhor 

Roteiro, Direção e Montagem. 
O longa também recebeu 
prêmios no Festival Interna-
cional de Cinema da Provín-
cia de Buenos Aires e no Fes-
tival de Cinema de Colombo. 
Com uma abordagem sensível e 
profunda, o filme questiona os 
limites do amor que aprisiona, 
provocando reflexões sobre as 
consequências das relações de 
dependência. Produzido pela 
Gamarosa Filmes, com copro-
dução do Canal Brasil e Tele-
cine, Os Sapos é distribuído 
pela Livres Filmes & Artes.

“Uma Viagem até a 
Lua” é um espetáculo 
infantil onde a ima-

ginação leva ao espaço. 
Uma peça autenticamente 
niteroiense, que relembra 
crianças e adultos da ale-
gria do brincar. A monta-
gem fica em temporada no 
Teatro da UFF, em Icaraí, 
até o dia 26 de janeiro, aos 
sábados e domingos, sem-
pre às 16h. 
Por meio da imaginação, 
usando objetos comuns, 
como panelas, papelão e 
capa de chuva, Miguel e 
seu mais novo amigo via-
jam pelo Espaço, com a 
missão de alegrar a Lua. 
Em uma vivência que mis-
tura teatro, música e teatro 
de sombras, as crianças vão 
embarcar em uma missão 
cheia de aventura, sonhos e 
ensinamentos importantes.
Para Larissa Lopes, autora 
do livro que inspirou a peça 
e responsável pela adapta-
ção para a linguagem tea-
tral, o projeto é uma ótima 
oportunidade para as famí-
lias: “Comecei essa história 
há 5 anos, e em 2024 tive a 
sorte de conseguir me jun-
tar a uma equipe que dá a 
vida a ela de uma forma tão 

encantadora. Tivemos uma 
recepção incrível da comu-
nidade escolar que já con-
seguiu assistir, e estamos 
muito ansiosos para levar 
nosso espetáculo para o 
grande público. Torcemos 
para ele ser um resgate à 
infância analógica e suas 
brincadeiras passadas de 
geração para geração”
Este projeto é uma rea-
lização da Prefeitura de 
Niterói, Secretaria Muni-
cipal das Culturas, Governo 
Federal e Ministério da Cul-
tura, através da Lei Paulo 
Gustavo.
SERVIÇO:
“Uma Viagem até a Lua”
Teatro infantil - Dias 18, 19, 
25 e 26/01/2025
Sábados e Domingos às 16h
Classificação indicativa: 
livre
Duração: 45 minutos
Centro de Artes UFF: Tea-
tro da UFF - Rua Miguel de 
Frias, 9, Icaraí, Niterói - RJ
Dias: 11, 12, 18, 19, 25 e 26 
de janeiro de 2025, sába-
dos e domingos, às 16h.
Valores de ingressos: R$ 50 
(inteira) / R$ 25 (meia)
Vendas: https://www.gui-
cheweb.com.br/pesquisa/
centrodeartesuff

Guitarrista Sérgio Rocha presta 
homenagem a Celso Blues Boy em 
show especial no Coordenadas Bar

O lendário guitarrista Sér-
gio Rocha, ex-integrante 
do Baseado em Blues – 

um dos pilares do gênero musi-
cal no Brasil na década de 1990 
–, prepara uma apresentação 
especial para celebrar a vida 
e obra de seu grande amigo e 
ídolo, Celso Blues Boy, falecido 
em 2012.
No dia 24 de janeiro, às 22h, o 
Coordenadas Bar, em Botafogo, 
será palco de um show inesque-
cível em que Sérgio Rocha inter-
pretará os maiores sucessos de 
Celso, relembrando momentos 
marcantes da história do blues 
nacional. A data escolhida para 
a apresentação não é por acaso: 
no mesmo mês, o “Mago da 
Fender” teria completado 69 
anos.
“É com grande alegria que 
homenageio meu amigo Celso 
Blues Boy. Sua música me ins-
pirou desde o início da minha 
carreira e sua ausência ainda é 
sentida. Este show é uma forma 
de manter viva a sua obra e 

agradecer por tudo que ele fez 
pelo blues brasileiro”, afirma 
Sérgio.
Sobre o Coordenadas Bar
O Coordenadas Bar ocupa um 
casarão histórico de dois anda-
res na Rua da Passagem, em 
Botafogo, e nasceu de uma 
festa queridinha da turma ante-
nada da cidade: a Coordena-
das. Aberto em 2016, o espaço 
tem a proposta de trazer para 
o bar o ambiente descontraído 
da festa.
O bar propõe o melhor do uni-
verso etílico com deliciosos 
petiscos, burguers e pratos 
asiáticos recém-incluídos no 
cardápio. Para acompanhar, 
música de qualidade. Rock, pop, 
soul, brasilidade e grooves é 
o que se ouve por lá, seja no 
primeiro piso, onde funciona o 
bar, no lounge do mezanino ou 
no segundo piso, onde há palco 
para shows e pista de dança.
No cardápio, pastel de moqueca 
de camarão e dadinhos de 
tapioca com geleia de pimenta 

são alguns dos destaques para 
quem quer petiscar. Entre os 
sandubas, o Black Dog traz lin-
guiça artesanal, molho becha-
mel, mostarda dijon e 
queijo gruyére servido no 
brioche. Já o Indie Burguer é 
preparado com blend de car-
nes, queijo meia cura, tomate 
assado, alface, maionese de sri-
racha e cebola caramelizada no 
brioche.
A ampla carta de bebidas inclui 
desde shots, caipirinhas e moji-
tos até rótulos variados de cer-
vejas, espumantes e vinhos.
Programação*
Show de Sérgio Rocha em 
homenagem a Celso Blues Boy
Sexta-feira (24/01)
Abertura: 18h
Show: 22h
DJ no Lounge com vários ritmos
Chope Pilsen até as 20h
Ingressos antecipados: R$ 25 
no link: https://meaple.com.br/
coordenadasbar/sergio-rocha-
-celso-blues-boy-tributo
Entrada na hora: R$ 35
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N a quinta-feira, o 
Flamengo deu 
início a mais 
uma série de 
d e m i s s õ e s , 

desta vez no departamento 
de base. Após as mudanças 
no setor médico, o clube 
optou por desligar mais de 
50 pessoas, incluindo funcio-
nários e jogadores. A decisão 
foi tomada após uma aná-
lise interna que identificou 
a existência de cargos des-
necessários e um possível 
aparelhamento nos últimos 
anos.
Entre os demitidos estão 
técnicos das categorias infe-
riores, do sub-11 ao sub-16, 
incluindo Raphael Bahia, 
treinador que comandou a 

equipe na Copinha. Além 
disso, alguns atletas das 
divisões menores também 
foram informados de que 
não seguirão no clube. 
A informação foi inicial-
mente divulgada pelo canal 
"Flazoeiro".
José Boto, contratado pelo 
presidente Bap para rees-
truturar o departamento de 
futebol, comentou sobre as 
mudanças, destacando a 
necessidade de evitar fun-
ções duplicadas, onde pes-
soas desempenham tarefas 
semelhantes sem necessi-
dade. Ele também abordou a 
situação da base, afirmando 
que há treinadores traba-
lhando nas categorias de 
base como se estivessem 

comandando equipes pro-
fissionais. Para Boto, o foco 
deve ser no desenvolvi-
mento dos jogadores, prio-
rizando os fundamentos típi-
cos do futebol brasileiro, que 
atraem clubes europeus, ao 
invés de se preocupar com 
sistemas táticos.
Carlos Noval, que assumiu 
a coordenação da base, é 
um dos responsáveis pela 
análise e implementação das 
mudanças. A nova diretoria 
busca otimizar a estrutura 
da base, com a expectativa 
de que novos ajustes ocor-
ram nas próximas semanas. 
A reestruturação tem gerado 
um clima tenso no clube, 
mas é vista como necessária 
para o futuro do Flamengo.

João Fonseca fez uma análise 
da derrota para o italiano 
Lorenzo Sonego, por 3 sets a 

2 (6/7 [6], 6/3, 6/1, 3/6 e 6/3), que 
o eliminou do Australian Open na 
quinta-feira (16). Ele reconheceu 
que não jogou bem durante a par-
tida, mas destacou a satisfação 
com sua campanha no primeiro 
Grand Slam de sua carreira.
O brasileiro explicou que o jogo 
foi mentalmente desafiador. 
Após enfrentar o top-10 Andrey 

Rublev, Fonseca sabia que seria 
difícil enfrentar Sonego, um 
jogador intenso. Ele destacou 
que o primeiro set foi bom, mas 
não conseguiu manter o nível 
nos dois seguintes. Além disso, 
mencionou que seu saque não 
esteve no seu melhor. Diferente 
da estreia, quando venceu Rub-
lev, Fonseca cometeu mais erros 
contra Sonego, incluindo seis 
duplas faltas e 40 erros não for-
çados. Apesar disso, ele sentiu 

que conseguiu jogar no mesmo 
nível do italiano, levando a partida 
ao quinto set, onde perdeu após 
3h37min de jogo. A eliminação 
encerrou sua sequência invicta 
de 14 vitórias, mas Fonseca ava-
liou positivamente sua trajetória 
até aqui. Ele foi campeão do Next 
Gen ATP Finals e do Challenger de 
Camberra, além de ter superado 
o qualifying do Australian Open. 
Para ele, a experiência foi valiosa, 
especialmente por ser seu pri-
meiro jogo de cinco sets.
Fonseca também agradeceu à tor-
cida brasileira, que o apoiou em 
todos os jogos em Melbourne. Ele 
expressou gratidão pelas opor-
tunidades e prometeu continuar 
trabalhando para melhorar e se 
preparar para os próximos desa-
fios. Seu próximo torneio será o 
Challenger de Quimper, na França, 
a partir de terça-feira (21).

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Flamengo-SP e Vasco se enfrentam nessa 

sexta-feira (17), às 18h30  (horário de 
Brasília), no Estádio Prefeito José Liberatti 
(Osasco, SP), pela Copa São Paulo .

Flamengo-SP X Vasco

Flamengo promove demissão 
em massa no futebol de base

João Fonseca comenta sobre 
derrota no Australian Open

DIA DE JOGO- SUB 20

Papo de 
BOLEIRO
POR AMAURY OLIVEIRA 

 COLUNA 

“Cariocão! Times de menores 
investimentos na ponta da tabela”

Na segunda rodada 
do Cariocão, começa 
desenhar uma ten-

dência que aconteceu no 
campeonato do ano pas-
sado. Constatamos no qua-
drangular final que definiu 
o campeão da competição 
estadual. Time de menor 
investimento tirando vaga 
de um dos grandes.  Nesse 
ano está na ponta da tabela 
o Maricá com 6 pontos, 
conseguindo duas vitorias 

consecutivas contra o Bota-
fogo e Boavista. O Nova 
Iguaçu, vice campeão em 
2024 está com 4 pontos 
(um empate e uma Vitória), 
ocupando a 2ª colocação. O 
Volta Redonda ganhou do 
Fluminense pela segunda 
rodada na Cidade do Aço, 
conquistando o terceiro 
lugar com três pontos. É 
uma tendência que deve 
persistir até a 5ª rodada 
em função dos clubes de 

maiores investimentos e 
tradição (Flamengo, Bota-
fogo, Fluminense e Vasco), 
estarem jogando com times 
mesclados de jogadores 
reserva e sub – 20. Os qua-
tros grandes vão atuar com 
seus times principais a partir 
da sexta rodada buscando 
entrosamentos dos joga-
dores, visando outras com-
petições ao longo do ano 
que consideram de maior 
relevância do ponto de vista 

econômico e que dão status 
para os clubes.
Os quatros primeiros coloca-
dos terão acesso direto para 
a Copa do Brasil de 2026.
COPA SÃO PAULO JÚNIOR 
- ”COPINHA”
Botafogo, Vasco da Gama e 
Fluminense chegaram nas 
oitavas de final. 
Hoje o Vasco vai enfren-
tar o Flamengo - SP às 17h, 
em Osasco. A SportTV vai 
transmitir.

Botafogo blinda Savarino e Igor 
Jesus, sem negociar até o Mundial

O Botafogo decidiu blin-
dar Savarino e Igor 
Jesus, e a postura da 

diretoria é de não negociar a 
dupla até o Mundial de Clubes 
da Fifa, que ocorrerá entre 15 
de junho e 13 de julho. Ambos 
são remanescentes do quar-
teto ofensivo que conquistou 
o Brasileiro e a Libertadores 

de 2024, ao lado de Luiz Hen-
rique e Thiago Almada, que já 
deixaram o clube.
Apesar disso, a saída de Júnior 
Santos ainda é uma possibi-
lidade. Na última segunda-
-feira, John Textor, dono da 
SAF alvinegra, sugeriu que 
Igor Jesus poderia ser trans-
ferido para a Premier League, 

mas acredita que isso ocor-
rerá no segundo semestre. A 
posição interna é de manter 
a dupla até o Mundial, com a 
promessa de que, se houver 
propostas, a negociação só 
ocorrerá mediante pagamento 
da multa rescisória.
Embora nenhum jogador 
tenha status de "inegociável", 
Igor Jesus e Savarino são con-
siderados peças-chave para a 
transição da equipe, especial-
mente após as saídas recen-
tes. Igor Jesus terminou 2024 
valorizado, com 31 jogos, 8 
gols e uma convocação para 
a seleção brasileira. Savarino, 
por sua vez, teve 55 jogos, 14 
gols e 12 assistências no ano 
passado. O Botafogo retorna 
a campo neste sábado (18) 
contra o Sampaio Corrêa, no 
Campeonato Carioca.

ESCUDO DO TIME DO MARICÁ ESCUDO DO TIME DO NOVA IGUAÇU 


